



Nachruf

Martin Buschmann

13.06.1943 – 16.08.2020

Wir haben die traurige Pflicht Euch mitzuteilen, dass Herr Martin Buschmann, ehemals Suchtreferent in der Fachklinik Schloß Falkenhof, nach langer, schwerer Krankheit am 16.08.2020 verstorben ist.

Die langjährigen, älteren Weggefährtinnen und Weggefährten erinnern sich sicher noch an ihn:

Martin Buschmann war Gründungsmitglied des Kreuzbund DV Mainz und als Vertreter der Fachklinik Schloss Falkenhof seit 1975 bis 2008 beratendes Mitglied im Vorstand des DV Mainz. Er hat viele Veranstaltungen, Seminare und Supervisionen des Kreuzbund DV Mainz als Therapeut begleitet.

Wir werden Herrn Buschmann ein ehrendes Andenken bewahren. Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Frau Andrea Buschmann und seiner Familie.